



2024

# 森林公園 みどりの風だより

佐賀県立森林公園  
www.shinrinpark.com  
指定管理者  
パークマネジメントさが

2024年12月1日発行

## topic1 「池干しといきもの観察会」を開催しました。

11月9日（土）「池干しといきもの観察会」を開催しました。

「森林公園にホタルを飛ばしたい！」「自然池や町の水路をきれいにしたい！」そんな思いを持った地域の皆さんと一緒に自然池の水を抜いて、池の水環境の改善や自然池に棲む生き物の調査を行う目的で、年に一回11月に開催しています。今回は120名が参加し、佐賀大学Green-Nexusの学生たちが池に入って魚を追い込み捕獲、簡易いけすに移して生き物観察会を行いました。最後に捕獲した魚や亀を池に放流して終了しました。

※池は1～2ヶ月天日乾燥します。



## topic2 国民スポーツ大会 テニス・高校野球が開催されました。

昭和51年（1976年）「若楠国体」以来48年ぶりに佐賀県で開催された国民体育大会は、国民スポーツ大会に名称を改め、9月5日から10月15日まで正式競技・特別競技が開催されました。森林公園では成年男子・女子のテニスが9月21日から4日間、高校野球が10月6日から4日間行われ、約44,000の方が来園されました。



topic3

## サツマイモ芋ほり体験



6月9日に苗の植付け体験、11月初旬に芋ほり体験を行う予定でしたが大雨で植付け体験は中止、6月22日に公園スタッフで行いました。植付けが遅くなったため、芋ほりも時期をずらして実施。園児の皆さんは、小さな手で土と格闘しながら、懸命にサツマイモを掘っていました。

公園としましては、来年度も引き続き幼・保・小と連携し、体験型学習に取り組んでいきたいと考えています。



topic4

## 地域連携グラウンド・ゴルフ大会



嘉瀬川流域の嘉瀬町・久保田町・鍋島町の三町で、地域連携グラウンド・ゴルフ大会を開催しました。このイベントは地域協働事業の一環で、健康の保持増進と相互の親睦と融和を図ることを目的に毎年開催しています。当日は天候にも恵まれ80名の選手が元気いっぱい、和気あいあいのプレーを楽しまれました。見ている私たちもいっぱい元気をもらいました。これからも健康に気をつけてスポーツを楽しんでください。



これからの  
行事予定

12月

・小学生駅伝大会（8日）

1月

・野球教室（5日）

2月

・BMX体験教室（15・16日）

3月

・音楽ひろば（22日）  
・お花見と邦楽の調べ（29日）



詳細につきましては、ホームページ等にてご案内いたします。また、開催日・内容は変更になる場合がございます。